

L'âge à la migration, la langue et les taux de fertilité parmi les migrants au Canada

Alicia Adsera
Université de Princeton

Ana Ferrer
Université de Calgary

Janvier 2012

Résumé

La présente recherche explore les taux de fertilité des enfants des immigrants au Canada en utilisant l'échantillon de vingt pour cent des recensements canadiens des années 1991 à 2006. La fertilité augmente avec l'âge à l'immigration, avec une forte augmentation pour ceux qui immigrent en fin d'adolescence et ce taux est semblable quel que soit le pays d'origine. La connaissance des langues officielles ne semble pas constituer un mécanisme-clé par lequel l'âge à l'immigration affecte la fertilité; le taux de fertilité des immigrants possédant comme langue maternelle l'une des langues officielles diffère également de celui des personnes nées au Canada. Cependant, le niveau d'études semble compter car les personnes qui possèdent un diplôme d'études collégiales et arrivent au Canada à n'importe quel âge avant l'âge adulte présentent des taux de fertilité semblables à celles nées au Canada, alors que le taux de fertilité de celles qui n'ont pas fait d'études supérieures augmente avec l'âge à la migration.

Codes JEL : J13, J15

Mots-clés : Fertilité, migration, âge à la migration, langue